

Karl-Heinz Evers gewinnt Ehrenscheibe

Wahrenholz: Veteranenkompanie beendet Schießjahr



Die Gewinner beim letzten Veteranenschießen in diesem Jahr. © privat

Wahrenholz – Zum Abschluss des Schießjahres konnte Kompaniechef Henning Mispelhorn 40 Veteranen im Schießsportzentrum in Wahrenholz zum Kompanieschießen begrüßen. Ausgeschossen wurden die Kompanie-Ehrenscheibe, der Ehrenscheibenpokal sowie der Kompaniewanderpokal.

Besonders begrüßte Mispelhorn den Veteranenkönig Friedrich Camehl und den letztjährigen Gewinner der Kompanie-Ehrenscheibe, Udo Berndt. Vorab bedankte sich Mispelhorn bei Günter Pape und Karl-Heinz Roeder, die für stets gefüllte Gläser sorgten. Aber auch für die Schießaufsichten sowie für Rosel Mispelhorn, Hannelore Bock und Monika Herbing hatte er schon im Voraus ein herzliches Dankeschön bereit, da nur durch ihre Hilfe ein reibungsloser Ablauf der Veranstaltung ermöglicht wurde.

Die Kompanie-Neueintritte Lothar Evers, Jürgen Meyer (Westerholz), Hans-Joachim Schuckart sowie Ottmar Bente wurden mit einem Willkommenstrunk in die Reihen der Veteranen aufgenommen.

Gegen 18 Uhr ließen sich die Teilnehmer das wiederum vom Kompaniekoch Axel Schuster zubereitete Grünkohlessen schmecken, bevor es zur Siegerehrung kam. Die haben Mispelhorn und sein Stellvertreter Heinrich Wegner vorgenommen.

Den Ehrenscheibenpokal sicherte sich Friedrich Camehl mit einem Teiler von 88,23. Die Kompanie-Ehrenscheibe gewann Karl-Heinz Evers mit einem Teiler von 118,44, gefolgt von Heinrich Pieper (Hanke), Karl-Heinz Scheel, Rainer Kopmann und Heinrich Bente. Der Kompaniewanderpokal wurde erstmals nach einem neuen Modus ausgeschossen. Jeder Schütze gab 15 Schuss auf die Scheibe ab, von denen der beste gewertet wurde. Sieger mit einem Teiler von 53,8 wurde Bernd Gerke, gefolgt von Fred Bangemann (86,6) Friedrich Camehl (86,7), Ulrich Rotermund (90,9) sowie Horst Balke (98,4).